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VERBALE DEL CONSIGLIO ACCADEMICO DEL 29/11/24 

 

 

Il giorno 29/11/2024 alle ore 16.30 si riunisce li Consiglio Accademico convocato d'urgenza in via 

telematica. 

Sono presenti: li Direttore, Maria Cristina De Amici, Rosalinda Di Marco, Paolo Di Sabatino, Dario 

Flammini, Daniela Macchione, Carla Ortolani, Simone Palmieri, Claudio Trovajoli. 

Di Marco è eletta segretario verbalizzante. 

L'Odg prevede come unico puntol'approvazione del verbale della seduta del 20/11/24. 

I Consiglieri Di Marco, Flammini, Ortolani, Palmieri e Trovajoli chiedono che la riunione venga 

videoregistrata. I Direttore avvia quindi la registrazione tramite la apposita funzione della piattaforma 

Zoom. 

Simone Palmieri prende la parola e precisa che ci troviamo oggi riuniti per riscrivere un secondo verbale 

della seduta del 20/11/24, non per emendare li verbale prodotto dalla prof.ssa Macchione in data 

20/11/24, trattandosi di documento chiuso digitalmente dalle firme del Direttore e dal segretario 

verbalizzante. Il verbale che verrà approvato in data odierna si sovrapporrà a quello inviatoci dal Direttore 

in data 21/11. che non verrà eliminato ma rimarrà agli atti. Ha sollecitato inoltre ad un veloce e produttivo 

lavoro di nuova stesura ed approvazione sottolineando il sentore comune a molti consiglieri di aver 

assistito ad uno dei momenti meno istituzionali che questo Conservatorio abbia conosciuto a loro 

memoria. 

 

Il Direttore ritiene che è possibile partire dal verbale del 20 novembre per attuare gli emendamenti 

necessari e quindi procede alla lettura della versione del verbale emendato dai Consiglieri Di Marco, 

Trovajoli, Flammini, Ortolani e Palmieri, inviato al CA in data 22 novembre alle ore 00:41. 

Vengono integrati: 

- il Punto 3, Richiesta di collaborazione Progetto Colibri, integrata dalle osservazioni di Palmieri e 

Trovaioli 

- il Punto 5, Ratifica proposta ore didattica aggiuntiva, dove si approva a maggioranza e si integra 

ulteriormente li prospetto di previsione (fino a 1000 ore) in attesa di una ricognizione sui corsi più esatta. 

 - Punto 6, Approvazione PGA e integrazione progetti: si torna a discutere sul progetto "Contemporary 

Poem" di Roberto Gatto. Di Sabatino ribadisce l'importanza del musicista e che sarebbe opportuno 

visionare meglio li progetto. Riferisce inoltre che Gatto è disponibile ad inviare in visione al CA le partiture 

dei brani da eseguire. Palmieri e Trovajoli rispondono che non ritengono di dover giudicare le qualità 

artistiche di un collega e intendono considerare solo l'utilità didattica dei progetti. Più volte chiedono di 

non tornare a discutere decisioni che sono state frutto di ampio confronto e ponderazione. Di Sabatino 

lascia la riunione alle 17.09. 

Si integra l'osservazione di Ortolani rispetto ai costi complessivi dei progetti presentati dal dipartimento 

Fiati come possibilità di allargare il budget anche per gli altri dipartimenti purché ci siano dei progetti di 

qualità e il Direttore conferma l'incarico a Di Marco per redigere delle linee guida per comporre l'offerta 

formativa del PGA da parte dei dipartimenti, da consegnare entro febbraio 25. 

Dopo ampia discussione si conferma la non approvazione a maggioranza della stagione concertistica 

presso li teatro di Villa Torlonia e l'espunzione della voce di spesa relativa alla Factory di Cirilli su proposta 

del direttore. 

Trovajoli chiede che vengano allegati al verbale del 20/11/24 i documenti con le correzioni del PGA e la 

tabella delle ore aggiuntive a corollario del verbale del 21/11/24 
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Con tali decisioni si chiude e si approva li verbale relativo alla riunione del 20/11/24. 

Flammini e Trovajoli chiedono di leggere delle osservazioni che desiderano vengano messe a verbale.  

lI Direttore precisa che non essendo nell'odg presente li punto "Varie ed eventuali", tali considerazioni non 

possono debbano essere verbalizzate, invitando i consiglieri a leggerle nella prossima riunione, quando 

potranno essere inserite all'ordine del giorno. I Consiglieri suddetti rimarcano il loro diritto a parlare in 

quanto gli argomenti sono inerenti alla riunione odierna e l'argomento all'OdG della stessa. Il Direttore 

pertanto lascia che i consiglieri leggano le loro osservazioni. 

 

Omissis 

 

 

Alle ore 17.56 si chiude la riunione. 

 

Segretario verbalizzante       Il Direttore 

F.to Rosalinda Di Marco       F.to Claudio Di Massimantonio 


